

## Caractéristiques

*Saint-Jean* (Terre-Neuve) est la ville la plus ancienne de l'Amérique du Nord; le cap Sear, situé tout près, possède le phare le plus ancien et il constitue le point du continent le plus rapproché de l'Europe. C'est à Telegraph Hill qu'en 1901 Guglielmo Marconi a capté, grâce à la télégraphie sans fil, le premier message transatlantique que lui envoyait un émetteur situé à Poldhu, Cornouailles.

*Halifax* (Nouvelle-Écosse), dotée de l'un des meilleurs ports du monde, a déjà été couverte de voiliers et fait maintenant figure de pionnier dans le domaine de l'expédition par containers. Les installations de forage de pétrole au large (capables de résister aux coups de vent de l'Atlantique d'une vitesse supérieure à 125 milles à l'heure) annoncent les débuts d'une industrie nouvelle d'exploitation des réserves de pétrole du plateau continental de l'Est du Canada.

*Charlottetown* (Île-du-Prince-Édouard) est souvent désignée comme le "Berceau de la Confédération", car il s'y est tenu en 1864 une importante rencontre qui a donné lieu à la Confédération. Cette province célèbre cette année le centenaire de son entrée dans la Confédération.

*Fredericton* (Nouveau-Brunswick) est un monument urbain aux largesses de feu le lord britannique Beaverbrook, qui a fait don à la ville de la Galerie d'art Beaverbrook, du théâtre et de plusieurs édifices du complexe de l'université du Nouveau-Brunswick. On désigne parfois Fredericton comme le "Coin des Poètes Canadiens", parce que des bardes comme Jonathan Odell (le premier poète anglophone) et Bliss Carman y ont vécu.